

---

**Corrigez vos enfants**

« Appliquez-vous à élever vos enfants dans la crainte.....la crainte du Seigneur est le commencement de la sagesse.....; le cheval qu'on n'accoutume point au mors, devient indomptable; et l'enfant abandonné à lui-même, ne connaît plus de frein....). Disciplinez votre fils sans perdre courage, de peur qu'il ne vous oblige à désirer sa mort et qu'il ne vous déshonore par ses scandales.....Celui qui aime ses enfants ne se lasse pas de les corriger; c'est par là seulement qu'il trouvera en eux joie et consolation.....Ce n'est point aimer son fils que de lui épargner les corrections : l'enfant déraisonnable désolera son père, sera l'opprobre de sa mère. » (Eccli. Prov. passim.)

« —Soumettez vos enfants de bonne heure, dit le Sage, de peur que, devenant indociles, ils ne veuillent pas vous obéir et ne soient pour vous un sujet de douleur...Flattez-les, et ils seront redoutables, familiarisez-vous avec eux et vous aurez bientôt sujet de vous en repentir. Ne souffrez donc jamais que vos fils prennent sur vous trop d'empire, conservez toujours la principale autorité. »

---

**Apostolat de la prière**


---

**PRIÈRE QUOTIDIENNE EN FÉVRIER**

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions pour lesquelles vous vous immolez chaque jour sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les enfants de la sainte Eglise, redoublant d'amour à l'égard de leur Mère, mettent plus que jamais leur honneur à la respecter, lui obéir, la défendre. Ainsi soit-il!

---

**Bon Pasteur de Québec**

Pour compléter les détails que nous avons déjà donnés sur cette communauté, (1) il nous reste à dire un mot de son personnel, des œuvres annexes et des fondations qu'elle a créées.

En 1892, le personnel était de 248, réparti comme suit : 167 religieuses de chœur, 21 novices de chœur, 29 religieuses converses et 21 novices converses.

Les œuvres annexes sont : l'œuvre des Madeleines, l'Hospice de la Miséricorde et l'Hospice Saint-Charles, qui est une école

---

(1) Voir "Semaine religieuse" du 24 décembre 1892.